

東武東上線男衾駅東西自由通路・駅舎工事着工！  
～新しい男衾駅へ生まれかわります～



(完成イメージ)

東武鉄道株式会社が工事施工業者の選定をし、4月に東武東上線男衾駅東西自由通路および、駅舎の工事に着手しました。工事期間中、皆様のご理解ご協力をお願いします。

工事期間／4月～平成29年3月

工事内容／東西自由通路新設工事、駅舎築造工事

施工者／東武谷内田建設株式会社（墨田区押上2丁目3番8号）

設計・工事監理／株式会社交建設計（中央区八丁堀4丁目5番4号）

問い合わせ／都市計画課（☎581-2121内線241）へ。

岡安徹さん  
日本消防協会勤続章受章！

岡安徹さん（木持）が第67回日本消防協会定例表彰勤続章を受章されました。

岡安さんは、昭和59年4月、寄居町消防団第4分団に入団以来、30年余消防団活動に尽力されています。その間、平成17年4月から2年間にわたり第4分団の分団長を務め、平成19年4月からは副団長に任命され、現在に至るまで団長を補佐し寄居町消防団を支えられています。この間、熱心な消防活動や地域の防災力向上に大きく貢献した功績は高く評価されました。



城田大翔さん  
ムエタイオープン日本チャンピオンに！



城田大翔さん（男衾小3年）が3月22日に新宿FACEで行われたムエタイオープンアマチュア大会に出場しました。

これまでの大会でランキングを上げていき、挑んだ少年クラス25kg級のタイトルマッチで、見事に勝利を手にし、チャンピオンベルトを獲得しました。

得ました。

城田さんは「一生懸命練習してきたので、チャンピオンになれてとてもうれしいです。次の試合でも勝てるようにもっと練習をがんばります」と話してくれました。

坂本洋さん  
全国高校選抜ラグビーフットボール大会出場！



3月30日から4月7日まで「第16回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会」が、熊谷スポーツ文化公園熊谷ラグビー場で行われ、県立深谷高等学校の一員として坂本洋さん（深谷高3年・寄居中出身）が出場しました。全国から32校が出場した大会で、結果は惜しくも予選グループ通過とはなりませんでしたが、

坂本さんは、「深谷高校ラグビー部は全国ベスト8を目標に日々練習に取り組んでいます。今回はベスト8には届きませんでしたが、冬の全国大会では頑張りたいと思います」と話してくれました。

雪の入学式  
ご入学おめでとうございます！

4月8日に、町内の小・中学校で入学式が執り行われました。当日は、雪がちらつく天気の中、小学生242人、中学生284人が入学。緊張の中、新たな生活のスタートを切りました。

なお、雪の入学式は、昭和50年以来ということですが。〈写真は寄居小学校、男衾小学校〉



災害時の医療救護活動に関する  
協定を締結！

4月15日、町では一般社団法人深谷市・大里郡医師会（緒方伸男会長）と「災害時の医療救護活動に関する協定書」を締結しました。

この協定の締結により、町内で地震や風水害等による大きな災害が発生した際、同医師会の医療救護班が傷病者に対して医療救急活動を行っていただけることとなり、災害時における医療救護体制が一層強化されました。

今後も町では、さまざまな災害発生時の対応策の一つとして、各団体等と災害時の協力協定の拡大を図ってまいります。



開業90周年  
鉢形駅リニューアルイベント！

開業90周年を迎えた東武東上線鉢形駅が改築され、3月28日にリニューアルイベント「はちがた駅の未来に残そう、ボクらの名前」が開催されました。

イベントでは、子どもたちが駅舎の壁に自分の名前を焼印したり、駅長服に身を包み、鉢形駅長、鉢形城三鱗会の甲冑隊、寄居町商工会および埼玉県立川の博物館のマスコットキャラクターと一緒に写真を撮りました。

参加してくれた久保直輝さん（鉢形小5年生）は「鉄道が好きなので、鉢形駅がきれいになってうれしいです。焼印体験は難しかったけど楽しかったです」と話してくれました。

